

PFARRE HL. JOHANNES XXIII. – JUGENDKIRCHE

Das Mittagessen war sehr abwechslungsreich.

Nach dem Mittagessen haben wir uns in unsere Firmgruppen aufgeteilt und Fürbitten, Kyrie-Rufe und die Danksagung für die Firmung vorbereitet und niedergeschrieben.



Anschließend, vor der Messe, hatten wir noch die Möglichkeit zur Heiligen Beichte: Alle haben eigene Sünden auf einen Zettel geschrieben und der Priester hat sie bei der Beichte gesammelt. Danach haben wir sie im Garten verbrennen lassen, um zu symbolisieren, dass die Sünden vergeben und weg sind.

Die Heilige Messe war der Abschluss des Firmtages.

Es war ein sehr abwechslungsreicher

und schöner Tag

Rückblick: Firmvorbereitung, Fuß-Wallfahrt nach Maria Lanzendorf, 4. Mai



Bild: Privat

Text: Sophia (Firmling), Bilder Richard K. Langat (PAss.)

Am 4. Mai hat sich die Firmgruppe der Pfarre Hl. Johannes XXIII., Gemeinde Alterlaa und Neuerlaa, von der Kirche Neuerlaa aus auf den Weg nach Maria Lanzendorf gemacht.